

COMMENT COLLECTIONNER  
LES  
SPÉCIMENS ZOOLOGIQUES  
POUR LE  
MUSÉE COMMÉMORATIF VICTORIA

---

ZOOLOGIE

---

PAR  
P. A. TAVERNER.

---

AVANT-PROPOS.

Le Musée commémoratif Victoria compte dans ses collections un nombre considérable de spécimens zoologiques; mais le Canada est vaste et l'on n'a fait, pour ainsi-dire, qu'effleurer ce pays immense par ses ressources comme par son étendue. Parmi les collections du Musée, il n'y en a pas une seule qui soit représentée d'une façon relativement parfaite. Au point de vue zoologique, les régions qui ont été passablement fouillées jusqu'ici sont le sud de l'Ontario et la partie méridionale de la Colombie anglaise; cependant, même dans ces régions, il reste encore beaucoup à faire. Quant aux autres régions du pays, elles n'ont été travaillées que plus ou moins superficiellement; aussi peut-on compter comme acquisition précieuse tout spécimen qui nous provient de ces régions. Grâce à la bonne volonté des amis du musée, grâce à la bonne volonté surtout des employés de la Commission géologique dans leurs excursions pour des